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2021/63
Schriftliche Anfrage von Hans Dellenbach (FDP) und Maria del Carmen Señorán (SVP) vom 10.02.2021:
Vermietung städtischer Liegenschaften bei Kostenmieten über der Marktmiete, Auflistung der betroffenen Liegenschaften,
der jährlichen Verluste und der Gründe für die nicht kostendeckenden Vermietungen sowie mögliche Pläne für den Verkauf
einzelner Liegenschaften
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